

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Succès pour la soirée théâtrale organisée au fort



Sur la scène d'une des salles du fort, la Compagnie des Compères a proposé une pièce, , qui a enchanté le public présent.

Pour la première fois, le comité des fêtes a proposé une soirée théâtrale dans l'une des salles du fort. Malgré l'incertitude initiale, l'événement a rassemblé environ 80 personnes au lever de rideau.

La présentation a été assurée par Gilles Pierrat, dont les traits d'humour ont immédiatement instauré une atmosphère conviviale. La scène a ensuite accueilli Alain Duval et Stéphane Zaborny, comédiens de la Compagnie des Compères, qui ont interprété la pièce *Pile ou face*, écrite par Jean-Pierre Martinez.

Durant près d'une heure, les deux interprètes ont enchaîné les tableaux, explorant une palette d'émotions allant de la tension à l'absurde. Leur prestation a été saluée par les spectateurs, visiblement conquis par la qualité du jeu et du texte.

La soirée s'est achevée dans la convivialité, autour d'un moment de partage entre les membres du comité, les artistes et le public. À noter également la présence de deux camping-caristes ayant choisi de passer la nuit sur le parking du fort.

La pièce *Pile ou face* sera rejouée ce samedi 19 avril au lavoir-théâtre d'Épinal.